



Le deuil est un processus.

Un lent processus de cicatrisation de cette blessure causée par la perte de l'être aimé. On est comme amputés d'une partie de soi. Un processus de deuil, qu'on

le veuille ou non, va se mettre en place. Il échappe à notre conscience et va être bénéfique, salutaire pour essayer de cicatriser cette plaie du mieux possible. Pourtant on en a peur, car la souffrance nous angoisse.

Nous vous proposons une rencontre

le samedi 1^{er} Octobre 2022 de 14h30 à 17h

au foyer paroissial de Sultz-Sous-Forêts .

Les prochaines dates seront :

26 novembre, 28 janvier, 25 mars, 27 mai de 14h30 à 17h

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de plus de renseignement.

Jean-Luc Caspar et Karin Flick
pour la zone pastorale de Wissembourg
06.09.10.84.45
zonepastoralewissembourg@gmail.com



Le deuil est un processus.

Un lent processus de cicatrisation de cette blessure causée par la perte de l'être aimé. On est comme amputés d'une partie de soi. Un processus de deuil, qu'on

le veuille ou non, va se mettre en place. Il échappe à notre conscience et va être bénéfique, salutaire pour essayer de cicatriser cette plaie du mieux possible. Pourtant on en a peur, car la souffrance nous angoisse.

Nous vous proposons une rencontre

le samedi 1^{er} Octobre 2022 de 14h30 à 17h

au foyer paroissial de Sultz-Sous-Forêts .

Les prochaines dates seront :

26 novembre, 28 janvier, 25 mars, 27 mai de 14h30 à 17h

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de plus de renseignement.

Jean-Luc Caspar et Karin Flick
pour la zone pastorale de Wissembourg
06.09.10.84.45
zonepastoralewissembourg@gmail.com

